

BIG ISSUE

Polda Sulteng dan Kodam XIII/Merdeka Teken Perjanjian Kerja Sama Amankan Pemilu 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Dec 13, 2023 - 14:21



PALU, Sulawesi Tengah- Menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum 2024, TNI dan Polri di Provinsi Sulawesi Tengah perkuat Sinergitas dan Integrasi untuk mewujudkan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat.



Sinergitas dan Integrasi dalam pelaksanaan tugas dan fungsi Polda Sulteng dan Kodam XIII Merdeka itu tertuang dalam Perjanjian Kerjasama nomor: PKS/25/XII/HUK.8.1.1/2023 dan nomor:PKS/123/XII/2023 tanggal 13 Desember 2023.

Kapolda Sulteng Irjen Pol. Dr. Agus Nugroho, SIK, SH, MH, bersama Panglima Kodam XIII Merdeka Mayjen TNI Legowo WR. Jatmiko, SIP, MM, berkesempatan melakukan penanda tanganan Perjanjian Kerjasama di Rumatama Polda Sulteng, Rabu (13/12/2023)

Dihadapan para jurnalis, Kapolda Sulteng didampingi Pangdam XIII Merdeka mengatakan, dengan ditanda tangannya MoU TNI Polri kedepan semakin solid dan terus bersinergi

“Saya berharap dengan ditanda tangannya MoU ini, TNI Polri kedepan semakin solid dan terus bersinergi dalam rangka menciptakan kamtibmas dan kamdagri,” ujarnya

Terlebih menghadapi tantangan tugas kedepan khususnya menghadapi agenda nasional Pemilu 2024 agar dapat berlangsung dengan aman, damai dan sejuk, tambahnya

Agus Nugroho juga menyebut, poin-poin yang tertuang dalam Mou yaitu menyangkut tukar-menukar informasi dan kerjasama itu sendiri.

Pelibatan personel TNI sebut Kapolda Sulteng akan dilihat dari intensitas ancaman yang dihadapi, sementara itu dalam pelibatan Pemilu Pati Polri bintang dua itu menjelaskan ada lebih seribu personel TNI yang siap membantu.



Kerjasama TNI Polri itu sendiri juga termasuk nantinya dalam pengaman Nataru, akan tetapi nanti tanggal 21 Desember 2023 akan dilakukan gelar pasukan bersama, pungkasnya

Senada dengan Kapolda Sulteng, Pangdam XIII Merdeka Mayjen TNI Legowo WR. Jatmiko juga mengatakan, Sinergitas, Integritas, bersatu untuk mengamankan negeri kita tercinta

"Saat ini momennya Pemilu, sehingga masyarakat agar tahu TNI Polri ini solid dan terus bersinergi untuk mengamankan Pemilu 2024, demikian juga nantinya untuk kegiatan-kegiatan lainnya," pungkasnya.

(PATAR JS & HUMRES)